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２学期も元気にスタートです 

 朝晩の涼しさや日暮れの早さに秋の深まりが感じられるようになり，２学期がスタートしました。義

務教育も残り半年，そして，いよいよ進路選択の時期になります。進路決定や受験に関しては，生徒た

ちや保護者の皆様の心配や不安が少しでも軽減できるよう，また，周りにいる仲間との学校生活が更に

充実したものになるよう，全力でサポートさせていただきたいと考えております。２学期もどうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進路等に関わる提出物は“期限厳守”でお願いします  

 今後の進路関係の日程ですが，１１月 6日（月）に進路事務説明会を行います（詳細は 

10月１３日付配布の「進路事務説明会のお知らせ」をご覧ください）。その後，１１月１０日（金）か

ら生徒との二者面談を，11 月 30 日（木）から１２月にかけて三者面談を予定しています。なお，面

談の時間は限られていますので，充実した時間にするためにも，御家庭で事前に話し合っていただくこ

とが大事になります。また，今後は進路等に関する提出物が増えてきますので，“期限厳守”と保護者の

押印に御協力をお願いいたします。 

 

奨学金・奨学生予約募集についてのお知らせ 

① 高校生対象給付型奨学金「まなべる基金」 ＜10月 27日必着＞ 

② あしなが高校奨学金           ＜12月 15日（消印有効）＞ 

・どちらも保護者が直接申請することになります。募集要項等はウェブサイトをご覧ください。 
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私
は
、
合
唱
団
と
し
て
今
も
活
動
を
続
け
て
い
ま
す
。
平
日

も
休
日
も
練
習
が
あ
り
、
忙
し
い
毎
日
を
過
ご
し
て
い
ま
す
。

そ
ん
な
私
の
抱
負
は
、
大
き
く
分
け
て
二
つ
あ
り
ま
す
。 

 

一
つ
目
は
、
時
間
の
有
効
活
用
で
す
。
私
は
時
間
が
な
い
に

も
関
わ
ら
ず
、
だ
ら
だ
ら
し
て
し
ま
う
こ
と
が
あ
り
ま
す
。
今

年
は
受
験
が
あ
り
、
入
試
ま
で
も
う
四
か
月
程
度
し
か
残
っ
て

い
な
い
と
い
う
の
が
現
実
で
す
。
だ
か
ら
こ
そ
、
す
き
ま
時
間

な
ど
を
効
率
的
に
使
う
な
ど
し
て
、
勉
強
に
割
く
時
間
を
増
や

し
、
受
験
に
向
か
っ
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。 

 
二
つ
目
は
、
勉
強
と
部
活
の
両
立
で
す
。
私
は
合
唱
団
の
全

国
大
会
出
場
に
伴
い
、
部
活
動
が
十
月
末
ま
で
続
き
ま
す
。
そ

の
た
め
、
部
活
と
勉
強
を
並
行
し
て
行
わ
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ

ん
。
ま
と
ま
っ
た
学
習
時
間
の
確
保
が
で
き
ず
、
勉
強
量
が
足

り
な
い
こ
と
を
部
活
の
せ
い
に
す
る
よ
う
な
こ
と
は
、
絶
対
に

あ
っ
て
は
な
り
ま
せ
ん
。
だ
か
ら
こ
そ
、
二
つ
の
バ
ラ
ン
ス
を

考
え
、
コ
ン
ク
ー
ル
の
面
で
も
勉
強
面
で
も
、
良
い
結
果
を
出

せ
る
よ
う
に
し
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。 

 

残
り
半
分
の
中
学
校
生
活
、
三
年
生
全
体
と
し
て
勉
強
も
行

事
も
全
力
で
取
り
組
み
、
義
務
教
育
史
上
最
高
の
学
校
生
活
を

送
れ
る
よ
う
、
楽
し
ん
で
過
ご
し
て
い
き
た
い
で
す
。 
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１学期の行事から 

～講演会「一歩踏み出せば人生は変わる」～ 

 師親会合同学年行事として，９月１９日に作家の喜多川泰氏の講演会が開催されました。最初から

最後まで興味深いお話があり，生徒たちは多くのことを感じたようです。師親会役員の皆様のご協力

もありがとうございました。 

＜講演を聴いた感想・考えたこと・印象に残った言葉＞ 

・「自分の人生なんだから自分で決めていい」という言葉が，今の自分にとってとてもしみた。進路 

の話を両親とする中でぶつかってしまうことがよくあるので，この言葉を大切にしようと思った。

でも，まずは両親を納得させるようなことをしないといけないなと思った。今後は口だけではな

く，行動で示していきたい。 

・「何かに挑戦したが思い通りにならなかったときはどうやって立ち直るか」という質問に対して， 

「まずは挑戦した自分をほめてあげること」と回答していただいた。自分はすぐに落ち込んでお先

真っ暗になってしまうので，もっと前向きに，自分が挑戦して良かったと思えるようにしたい。 

・講演を聴いて学んだこと・印象に残ったことが２つある。１つ目は，学んだ分・努力した分人生は 

変わるということだ。人生はまだ長いので，このことを大切に生きていこうと思った。２つ目は思 

い込む力の強さだ。思い込むということは，何か困難があったときに役立つと思った。 

・印象に残っている言葉は，「才能は自分のためではなく他人のために使うもの」だ。何となく，才能 

は一人一人のためだけにあるものという気がしていたので，すごくすてきな考えだなと思った。私 

も才能を見つけたときは，他の人のために使える人になりたいなと思った。 

・「夢・目標」があるから「行動」するのではなく，「行動」してみることで「やる気」が起き，それ 

が「夢・目標」につながるのだという考えにとても共感した。これからあと１０年もない学校生活

の中で，仲間とともに協力して「行動」し，「夢や目標」を一緒に探していきたいと感じた。 

 

～学年スポフェス～  

 10月２日には学年委員主催の学年スポフェスが行われました。サプライズにしたいということで，

各クラス学年委員が連日朝早くに集まって，企画から準備まで秘密裏に進めてきました。また，教員

側からのたった一つの条件「けがのないように」を忠実に守りながら，当日は運営・進行・準備・片

付けまで全て行いました。そして，見事な秋晴れの下，各クラス円陣を組む等ほほえましい姿が見ら

れ，全員がドッヂボールと長縄８の字跳びに取り組みました。笑顔がはじけ，見ている教員側も幸せ

な気持ちになるような午後のひとときでした。                     

        ≪大活躍した１学期学年委員さん≫ 

 

 

 １位 ２位 ３位 

 

ドッヂボール男子  ６組 ７組 ４組  

      女子  ４組 １組 3 組 

 

長縄８の字跳び   7 組 ２組 4 組 


